

BOLETÍN

DIRIS LIMA SUR



Llevamos atención oportuna a nuestros 13 distritos

Del 8 al 14 de julio de 2024



PERÚ

Ministerio de Salud

MINSA
DIRIS LIMA SUR



BICENTENARIO
PERÚ
2024

Llevamos salud a Pachacámac con Acción Cívica Multisectorial

Durante una acción cívica organizada en colaboración con el Ejército del Perú y la Municipalidad Distrital de Pachacámac, brindamos diversos servicios sociales y de salud a la población de Retamal.







Nuestras brigadas de vacunación e inspectores de salud ambiental visitaron las viviendas para proteger a los residentes frente a las bajas temperaturas y prevenir el dengue.



La actividad fue liderada por nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile, el viceministro de Recursos para la Defensa, Adolfo Herrera, y el alcalde del distrito, Enrique Cabrera.



Velamos por la salud de nuestras mascotas

Cuidamos la salud de las mascotas de nuestros vecinos barranquinos, con servicios gratuitos de vacunación antirrábica canina, desparasitación, charlas sobre tenencia responsable, limpieza de oído y corte de de uñas.



Esta actividad se realizó de manera conjunta entre la Diris Lima Sur, la Municipalidad de Barranco y Mimaskot.







¡Atendemos a cientos de adolescentes en Chorrillos!

Para garantizar la salud y crecimiento adecuado de los estudiantes de la Institución Educativa Brígida Silva de Ochoa en Chorrillos, llevamos servicios de salud de control y preventivos, entre ellos nutrición, medicina general, prevención del embarazo adolescente, salud bucal, entre otros.



Nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile, autoridades de la UGEL 07 y la Municipalidad de Chorrillos supervisaron la actividad.





Recorreremos San Juan de Miraflores para proteger a las familias contra las bajas temperaturas

Nuestra directora general, la Dra. Sheyla Chumbile acompañó a las brigadas de salud en el Asentamiento Humano La Cumbre, una de las zonas más afectadas por el invierno en Lima Sur, donde vacunamos contra la neumonía e influenza a niños, adultos y adultos mayores.







Suscripción del Convenio Colectivo entre la Diris Lima Sur y Sindicatos de Trabajadores

En una reunión ejecutada en la sede administrativa, se realizó la suscripción del convenio colectivo en el nivel descentralizado institucional entre los representantes de la Diris Lima Sur y los representantes acreditados de los diferentes sindicatos de trabajadores de la jurisdicción, dando cumplimiento al proceso de negociación colectiva 2024-2025.





Fortalecemos nuestros establecimientos de salud con nueva dotación de impresoras

Gracias a la gestión liderada por nuestra directora general, Sheyla Chumbile, se realizó la entrega de nuevas impresoras multifuncionales, que permitirán mejorar los procesos de información asociados a la atención de los beneficiarios del Seguro Integral de Salud para garantizar una atención oportuna y adecuada.





Adultos mayores protegidos contra las bajas y temperaturas

Más de 150 de nuestros vecinos de la tercera edad son vacunados para prevenir la neumonía y diferentes enfermedades en el Centro del Adulto Mayor Tayta Wasi, en Villa María del Triunfo.



Más vecinos inmunizados en Lima Sur

Desarrollamos una nueva jornada de vacunación con nuestras 20 brigadas de salud para proteger de diferentes enfermedades a los vecinos del sector Asociación Central Unificada (ACU) de Villa María del Triunfo.





Más de 2 mil adolescentes atendidos en gran campaña informativa en VES

Nuestro personal de salud, junto con la ONG Flora Tristán brindaron en el colegio República de Bolivia en Villa El Salvador, consejería en salud sexual y reproductiva, prevención de embarazo, proyecto de vida, nutrición información, consejería nutricional y salud mental.



Llevamos salud escolar a más de 150 niños en colegios de SJM

Nuestro personal de salud visitó a los alumnos del colegio San Andrés, en San Juan de Miraflores y brindaron los servicios de vacunación, desparasitación, medición de hemoglobina, salud ocular y más.



Diris Lima Sur entrega carnet de Conadis a personas certificadas con discapacidad

Hacemos un Perú más inclusivo. Gracias a la entrega de carnets de Conadis y certificados de discapacidad, 222 personas podrán acreditar diversos beneficios de programas sociales y servicios dedicados para este grupo social.





